



あ や



め

Aim High

in 「一期一会」

文責：生徒指導主事 櫻本直弘

来年度のリーダーが決まる

先日（12月10日）令和8年度の生徒会役員選挙が行われ、来年度の生徒会本部役員（会長・副会長）が決まりました。投開票に先立って行われた立会演説会では、昨年度同様、公開討論形式で実施され、どの候補者も自分の言葉で櫛形中学校への想いや生徒会活動に対する熱意を語っていました。

そんな素晴らしい意見や討論内容を聞けば聞くほど、「みんなが当選してほしい…。」と思うのですが、選挙というものにはある意味残酷な面があり、どうしても「結果」が出てしまいます。

今回当選された4名のみなさん、これから櫛形中学校を頼みますよ。**櫛形中学校の未来をあなたたちに託します。**そして、ぜひ今回残念な結果となってしまった仲間の想いや、大切な票を投じてくれた全校生徒の気持ちを感じながら、からの生徒会活動を盛り上げてください。



生徒会長：内田 溪花さん

男子副会長：岡田 潤さん

女子副会長：田中 虹花さん

1年副会長：山本 花奈さん

表彰状をいただきました

全国「中学生の税についての作文」に応募した3年生の岩間美樹さんが**「南アルプス市長賞」**を、村田悠喜さんが**「甲府税務署管内優秀賞」**を、それぞれ受賞し、12月12日（金）本校校長室にて表彰式が行われました。運動部活動のみならず、文化・学習の場面でも活躍する櫛中生。これからも**文化の香り高い櫛形中学校**でありたいですね。



全国の舞台で「大健闘」

12月14日（日）滋賀県において「令和7年度全国中学校体育大会第33回全国中学校駅伝大会」が各都道府県予選を勝ち抜いた精銳男女各48チームにより行われました。本校も山梨県代表として女子チームが出場し、大健闘の走りを見させてくれましたが、「**全国の壁**」は非常に高く、そして厚く…。総合順位では36位という結果となりました。

この大会をもって駅伝部は3年生が引退し、伝統の襷（たすき）を1・2年生が受け継ぐことになります。新チームでもさらなる高みを目指し、練習に励んで下さい。



【女子】36位

- | | | |
|----|-------|-----|
| 1区 | 高野 聖女 | (3) |
| 2区 | 花輪 珠涙 | (3) |
| 3区 | 小泉萌々音 | (3) |
| 4区 | 高野 彩心 | (3) |
| 5区 | 野田 花音 | (2) |
| 手塚 | 凜心 | (3) |
| 齊藤 | 季奈 | (2) |
| 齊藤 | 諭那 | (1) |

より良い学校を創る…。後期生徒総会

12月15日（月）本校体育館において後期生徒総会が実施され、全校生徒が一堂に会し、前期の活動の振り返りや来年度の活動に向けての確認がなされました。

①生徒が自らの手で学校運営に関わる意思決定を行う経験を通じ、社会性や自己管理能力を高めること



②話し合う力（話す力・聞く力）を身につけ、そのうえで異なる意見等を受容する気持ちを育み、思考力・判断力・表現力を養うこと



以上2点の目的が生徒総会にはあると私は考えます。今回の生徒総会でこれらの目的が達成されたでしょうか。ちなみに、この2つの目的は、やがて中学生が成人した時に求められる「社会の一員としての自覚をもち、より良い社会の実現を考えること」につながります。ぜひそんな視点も持ちながら、今回の生徒総会を振り返ってみてください。（特に、3年生は義務教育総仕上げの段階であり、3年後には選挙権を得ることになります。社会の一員としてより良い社会の実現を考えることは、そう遠くない未来ですよ…。）

